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ASOCIACIÓN METEOROLÓGICA ESPAÑOLA

Estimados Socios:

Quiero en primer lugar manifestar mi 
agradecimiento a mi antecesor, mi buen amigo  
José Antonio Maldonado, por sus esfuerzos 
para sacar adelante nuevas iniciativas 
en el seno de la AME que han ampliado 
considerablemente su campo de acción y han 
contribuido a incrementar su presencia entre la 
comunidad meteorológica y en la sociedad en 
general.
Me es muy grato reencontrarme con vosotros 

desde esta página tras las últimas elecciones a 
la Junta Directiva de la AME. La nueva Junta 
que regirá los destinos de la AME se caracteriza 
sobre todo por el entusiasmo de sus integrantes 
y por la decidida voluntad de sacar adelante 
diferentes proyectos –algunos heredados de 
la anterior Junta- que ya hemos empezado a 
discutir en las primeras reuniones que hemos 
celebrado.
En los últimos meses hemos lamentado –

como ya se informó en el anterior Boletín de la 
AME- las perdidas entre nosotros de Lorenzo 
García de Pedraza y Jaume Miró-Granada 
Gelabert, ambos fueron Presidentes de la 
AME en más de una ocasión y puntales de la 
Asociación en momentos no siempre fáciles. 
Su permanente disposición a sacar adelante a 
la AME no les ahorró esfuerzos y dedicación.  
En la Junta Directiva pensamos que debíamos 
homenajearles con dos números monográficos. 
El primero de ellos es el presente número y 
está dedicado a Lorenzo García de Pedraza. 
Cuenta con colaboraciones de Juan Antonio 
de Cara, Manuel Palomares, José Miguel Viñas 
y Julio Eduardo González. Este número con 
sus colaboraciones muy variadas y diferentes 
creo que proporciona  una idea bastante fiel de 
la actividad profesional y de la talla humana 

de Lorenzo. El próximo estará dedicado 
monográficamente a Jaume Miró-Granada.
De entre los diferentes proyectos que tenemos 

en marcha, el resultado más tangible lo 
tienes, querido socio, entre las manos. Hemos 
procedido a mejorar los contenidos, formato y 
edición del boletín. El resultado, que tú mismo 
juzgarás, es una edición más profesional y 
de mayor calidad que nos permite presentar 
mejor, respetando su calidad original, muchas 
de las contribuciones –sobre todo gráficas- al 
boletín. En nuestro  empeño para mejorar no 
solamente la presentación del boletín sino 
también los contenidos, necesitamos una 
colección de normas claras y objetivas que 
rijan el proceso de aceptación de originales, 
de revisión y de corrección. En esta tarea nos 
centraremos en lo sucesivo. 

Un cordial saludo

Presentación
Ernesto Rodríguez Camino
Presidente de AME


